

INAUGURATION DU LOCAL DE J'AIME NARBONNE

Monsieur le Président de J'AIME NARBONNE, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil d'administration, Mesdames et Messieurs les élus, Chers adhérents, Chers amis,

Je vous remercie avant toute chose d'être venus aussi nombreux aujourd'hui à l'occasion de l'inauguration du local de l'association de J'aime Narbonne. Il est encore plus beau que ce que nous pouvions l'espérer et ce, grâce à l'aide de toutes les bénévoles qui ont mis tout leur cœur, leur énergie, voire même leur talent, n'est-ce pas Marie-Claude, pour arriver à ce résultat. Je pense qu'ils méritent que vous les applaudissiez encore une fois car croyez-moi, ils ont beaucoup donné et ils méritent toute notre reconnaissance. *(Alice, Marie Claude, Alain, Bruno, Joël, Michel, Stéphane)*

Je tiens aussi à remercier Monsieur Pierre MAZAURY pour la sono et le Chef Arthur, Maître restaurateur et traiteur qui vient de créer la société AUDE EVENEMENT, qui va vous offrir à la fin de mon intervention, les saveurs d'un apéritif dinatoire dont il a seul le secret. Les vins ont été offerts par Jacques BAILLAT et Magalie VERGNES. Donc si vous ne les trouvez pas assez gouteux, vous savez à qui vous adresser !

Je ne m'acquitterai pas de la tradition en ce début d'année 2016 en vous souhaitant, au nom de tous les élus du Groupe J'aime Narbonne qui m'entourent, tous mes vœux de bonheur et de santé, pour vous-mêmes et pour tous ceux qui vous sont chers.

Aujourd'hui est **un grand jour** puisque notre premier vœu de 2015 vient de se réaliser, nous avons un local !

Souvenez-vous, l'année dernière nous avons fêté les vœux de J'Aime Narbonne dans la salle des fêtes de Montredon qu'Eric MELLET, Maire de MONTREDON, nous avait très chaleureusement prêtée, merci encore Eric.

Comme vous le savez, J'Aime NARBONNE a 10 élus au conseil municipal, à la communauté d'agglomération du Grand Narbonne et plusieurs élus au conseil départemental. Nous devons donc **nous donner les moyens de participer au débat démocratique et faire des propositions** dans lesquelles tous les habitants de Narbonne pourront se reconnaître.

Plus important encore, ce projet que nous construirons avec les Narbonnaises et les Narbonnais, ne devra pas hypothéquer l'avenir des jeunes générations.

Les élus de proximité que nous sommes, ont aussi **un devoir majeur à remplir** : rester en contact avec nos administrés, les écouter, faire valoir leurs projets, répondre à leurs préoccupations. Lors de mes rencontres avec les habitants, pas plus tard qu'hier, j'ai visité un foyer d'animation pour nos Aînés, j'ai mesuré pleinement l'importance d'écouter, d'entendre et d'associer les habitants à la gestion municipale.

Il fallait donc avoir un lieu où tous ceux qui le souhaitent puissent venir nous rencontrer. **Puisque Monsieur Mouly nous a refusé le droit de disposer d'un local digne et adapté, nous avons décidé de louer un local dès que l'occasion s'en présenterait.** Je remercie d'ailleurs à ce propos Monsieur Alain LABORDE qui a trouvé ce lieu ainsi que sa propriétaire, qui n'a pas hésité un seul instant à nous faire confiance.

Ce lieu se doit d'être neutre, non **pas apolitique** comme tente de le faire croire encore Nouveau Narbonne avec sa « Déclaration d'indépendance » qui est contredite tous les jours par les décisions incohérentes et irréfléchies de son chef, car le simple fait de s'engager dans l'action publique est en soit un acte politique.

Cette **neutralité** est la garantie, pour les Citoyens du narbonnais, de notre ouverture d'esprit et la preuve concrète du respect que nous portons à la différence sans pour autant renier nos valeurs humanistes et de progrès social.

Contrairement à Nouveau Narbonne nous n'excluons pas un membre de notre association au motif qu'il est encarté dans un parti politique, qui respecte les valeurs fondamentales de la République, ou parce qu'il fait partie de toute autre structure associative citoyenne.

Nous rencontrons aussi tous les jours des femmes et des hommes non encartés qui veulent s'investir dans la vie locale et participer à la construction d'un projet de territoire et de vie. Aujourd'hui, nous sommes en capacité de les accueillir ici.

Notre objectif est donc simple : nous devons **réunir, rassembler au sein de notre association des femmes et des hommes qui reflètent la société narbonnaise dans toute sa diversité** et nous devons nous donner les moyens d'être en mesure de redonner à Narbonne la place qu'elle mérite au cœur de notre nouvelle région, de lui garantir un avenir clair et apaisé.

Oui! il nous faut reconquérir Narbonne et la retirer des mains de ceux qui l'a rabaisse et l'humilie tous les jours un peu plus.

Oui, je pense que la reconquête est **une nécessité** car la manière dont Didier MOULY gère les affaires depuis le début de son mandat est catastrophique et nous oblige à ne pas échouer dans cet objectif, il en va de l'intérêt de tous, il en va de l'avenir de notre ville et de la crédibilité de notre territoire!

En effet, depuis qu'il est élu, comme l'a si bien dit Jacques BASCOU lors de sa conférence de presse de rentrée, Didier MOULY s'agite dans tous les sens sans réfléchir et passe son temps à le dénigrer avec un vocabulaire indigne d'un premier magistrat de la ville et ce, pour **masquer son isolement** ainsi que le **vide manifeste de son action et de son projet** qui se résument à l'unique création d'une salle multimodale qui ne va rien apporter aux narbonnaises et aux narbonnais mais qui, au contraire, risque de pénaliser leurs capacités à investir dans des projets structurants indispensables à son développement. Je pense notamment à l'école de Montplaisir qui a été abandonnée pour satisfaire au caprice de Monsieur MOULY.

A force de déclarations outrancières et incohérentes, qui ont toutefois le mérite de révéler sa véritable nature, **Didier MOULY abaisse le débat politique au niveau du caniveau, donne une piètre image de notre ville et dégrade l'image de la fonction qu'il occupe**. Le costume de Maire est bien trop grand pour lui.

Il prend des décisions sans y associer les narbonnais, voire même les élus de sa propre majorité. D'ailleurs, certains commencent à se demander s'ils ne sont pas trompés de bus. D'autres commencent à comprendre qu'il est incapable de fournir l'itinéraire du bus municipal à son chauffeur (je fais ici référence à sa pour le moins déroutante directrice des services de la ville) qui ne connaît pas, lui-même, le code de la route au point de rater, une fois de plus, **le chemin qui permettra à Narbonne d'exister pleinement au centre de cette grande Région entre Montpellier, Toulouse et Perpignan**.

L'épisode désastreux concernant le Musée Régional de la Romanité, la ville s'étant complètement désengagée de son pilotage, donne un signe pour le moins inquiétant à nos éventuels partenaires et démontre, s'il en était besoin, que Nouveau Narbonne compte faire cavalier seul alors qu'il est incontestable qu'une ville ne peut aujourd'hui, compte tenu de la complexité de notre monde, se développer qu'en créant de véritables et solides partenariats avec les autres collectivités.

Il en va donc de **notre responsabilité collective** d'effectuer un travail de terrain, de montrer notre présence et notre capacité de faire de Narbonne une ville d'avenir, alliant modernité, développement économique (notamment par le développement des énergies renouvelables), respect de notre environnement exceptionnel, et préservation d'une qualité de vie et d'un art de vivre que beaucoup nous envie.

Pour conclure, je dirai que l'inauguration de ce local marque le début de la reconquête. Et **travailler ensemble malgré nos différences sera la clef de notre réussite commune.**

Je souhaite donc pour 2016 que nous réussissions ensemble à convaincre de nombreux habitants du Grand Narbonne à nous rejoindre afin de construire un véritable projet municipal pour, dès 2020, être en ordre de marche et rendre sa fierté à Narbonne.

Churchill au moment où la Grande Bretagne était bien seule face à l'ennemi affirmait que ***"là où se trouve une volonté se trouve un chemin"***.

Notre réussite dépendra de la volonté qu'on y met. Nous comptons donc tous sur vous !